

Forschung bildlich darstellen

Jena ohne Forschung und Wissenschaft? - Undenkbar. Nicht umsonst wurde Jena in 2008 Stadt der Wissenschaft und 2010 zur zukunftsfähigsten Stadt im Osten unserer Republik*. Es liegt daher nahe, dass hier die gleichen hohen Ansprüche an einen Fotografen gestellt werden, wie an ein Forschungsprojekt.

Natürlich muss sich Forschung nach außen hin nicht nur wörtlich vermitteln, es soll dem fachkundig Interessierten die Materie auch bildlich nahe bringen und neugierig machen. Ein technisch interessierter und versierter Fotograf kann mit einer geeigneten Darstellung die Brücke zwischen Forschenden und ihren Adressaten schlagen helfen. [Sprechen Sie mich an](#), um zu sehen, wie wir Ihr Projekt am besten in Szene setzen können.

*) It. Prognos Studie November 2010, Schweizer Wirtschaftsforschungsinstitut

{gallery}Forschung{/gallery}